

# Kreuzkirche: Ideensuche für Bauprojekt

LN Bericht

01.07.2011

**LÜDENSCHIED** ■ Die Kreuzkirchengemeinde sucht Ideen, wie sie ihr Bauprojekt möglichst schnell realisieren kann. Wie berichtet fehlen derzeit noch rund 674 000 Euro für die Finanzierung des Neubaus des Gemeindehauses – das sind 25 Prozent der Gesamtsumme. Für Samstag sind deshalb alle, die daran

mitarbeiten möchten, zu einem Werkstatt-Tag ins Gemeindehaus an der Worthstraße eingeladen. Von 9.30 bis 16.30 Uhr soll es darum gehen, „aus guten Ideen umsetzbare Aktionen und Projekte zu entwickeln“, heißt es in der Einladung. Ziel ist es, neue Geldquellen und Werbemöglichkeiten um Spenden

zu finden. Eingeladen sind nicht nur Gemeindemitglieder, denn das neue Gebäude soll, so stellen es sich die Planer und Verantwortlichen vor, ein offenes Begegnungszentrum für den gesamten Stadtteil werden. Mittagessen, Kaffee und kalte Getränke werden am Samstag geboten. Für die bessere Planbar-

keit wird um Anmeldung gebeten, sie ist aber nicht erforderlich. Projektleiter Matthias Kleine nimmt diese entgegen: per E-Mail an [matthias.kleine@kreuzkirche2010](mailto:matthias.kleine@kreuzkirche2010) oder telefonisch unter 0 23 51/6 56 66 60. Weitere Infos zum Projekt gibt es auch unter [www.kreuzkirche2010.de](http://www.kreuzkirche2010.de). ■ **gör**